

# LE CONFINEMENT

Toutes les écoles sont fermées,  
Les parents ne vont plus travailler.  
C'est le président qui l'a imposé,  
Pour pouvoir nous protéger,  
Il faut rester confiné.  
Dites, pouvez-vous m'expliquer  
Pourquoi maman va travailler?  
Maman dit «c'est pour sauver  
Les personnes contaminées»  
Beaucoup ne l'ont pas vu arriver  
Certains se sont baladés  
Ils ne voulaient pas rester confinés  
Les gestes barrières pour se protéger  
Sont très simples à adopter.  
Mais surtout il faut rester confiné  
Pour que maman puisse se reposer.  
Maman est Cadre de Santé  
Et fera tout pour nous sauver.

Alicia MAZIN (CM2)